



Se llamó a reportar cortes a través de los canales de la empresa.

Los episodios han afectado a la subestación Perales

## CGE Transmisión denuncia a Fiscalía robos de cables en Talcahuano

La medida busca acelerar la persecución contra estos delitos, que han afectado a 28 mil clientes del sector las últimas semanas.

Al menos dos casos recientes de robo de cables se han producido en la subestación eléctrica Perales, ubicada en Talcahuano, afectando directamente la continuidad del servicio eléctrico en la comuna.

Por ello, y con el objetivo de agilizar la persecución contra estos delitos, la empresa presentó denuncias ante el Ministerio Público. "Talcahuano es una de las comunas con mayor cantidad de episodios a nivel nacional, lo que provoca inmensos daños a la economía y a todas las actividades de todas las personas. Es necesario perseguir a estos delincuentes, desarticular bandas si es que existen, y castigar con todo el peso de la ley estos delitos", subrayó el gerente de transmisión, Leonardo Morales.

Uno de los casos tuvo lugar el 6 de febrero, cuando delincuentes ingresaron a la subestación para robar cables y otros elementos esenciales del servicio, impactando a más de 28 mil clientes de Talcahuano y Hualpén. El 13 de febrero se registró un segundo caso de robo y daño de equipos por más de \$50 millones, afectando a la misma cantidad de clientes.

A estos delitos se suma un tercer episodio constatado dos días después en la Provincia de Arauco, que afectó a la línea de transmisión Curanilahue-Tres Pinos, perjudicando directa-

### ● Subestación Perales

El 6 y 13 de febrero se constató el robo de cables en la subestación eléctrica, además de daño a equipos sustanciales para el servicio, por más de \$50 millones.

## 1.400

casos de vandalización de infraestructura eléctrica registró la compañía entre enero y diciembre de 2025 en la Región.

mente el suministro de casi 44 mil clientes de la distribuidora Frontel.

Cabe señalar que entre enero y diciembre de 2025 CGE Transmisión registró más de 1.400 episodios de robo de cables en toda su área de concesión de la Región, afectando la continuidad del servicio eléctrico a 265 mil clientes.

Ante estos reiterados episodios, la empresa llamó a reportar interrupciones de suministro a través de los canales de atención de la compañía; página web ([www.cgetransmision.cl](http://www.cgetransmision.cl)), teléfono para clientes (800800767) , WhatsApp (+56989568479), la aplicación para teléfonos móviles o mediante sus redes sociales oficiales.